
平成２１年第４回定例会 一般質問通告一覧表 

登壇予定日 登壇予定者（会派名） 質  問  件  名  

阿部  一男  

（平和環境社民クラブ） 

１ 国の行政刷新会議の事業仕分けによる市への影響について

２ 公契約条例の検討について 

３ 農林業問題について 

４ 中心市街地の活性化ついて 

本舘 憲一  

（花巻クラブ） 

１ 新政権誕生について 

２ 来年度の予算編成関連について 

３ 農政問題について 

４ 新型インフルエンザ対策について 

５ 諸問題について 

山影  義一  

（明和会） 

１ 不能欠損処分と収入未済額の解決策について 

２ 平成２１年度市政運営の基本方針と予算編成方針について

３ 平成２２年度の予算編成方針について 

４ 小学校の統合計画について 

５ 災害を未然に防ぐ方策について 

１２月７日 

（月）  

藤井  幸介  

（無会派） 

１ 子供の健康について 

２ 選挙の投票率について 

３ 地域振興について 

藤井 英子  

（平和環境社民クラブ） 

１ 子育て支援について 

２ 市民生活に関する相談について 

３ 全日本花いっぱい花巻大会について 

４ 高齢者介護について 

小原 雅道  

（花巻クラブ） 

１ 危機管理について 

２ 平成２８年度岩手国体について 

３ 公共施設の維持管理について 

４ いわて花巻空港の将来展望について 

中村 初彦  

（明和会） 

１ 新規高卒者の雇用実態について 

２ 雑穀生産とＪＡへの指導支援について 

３ 職員給料の格差是正について 

１２月８日 

（火）  

櫻井   肇  

（無会派） 

１ 政府の行政刷新会議による「事業仕分け」による市民生活

及び本市の行財政への影響について 

２ 農業問題について 

３ 雇用、特に新規高卒者の就職支援について 

４ 「公共交通計画」について 

名須川  晋  

（花巻クラブ） 

１ 協働社会の実現について 

２ 指定管理者制度について 

３ ＩＴ施策について 

４ 多田等観生誕１２０周年記念事業について 

川村 伸浩  

（明和会） 

１ 市政運営について 

２ 農業振興について 

３ 小さな市役所構想について 

１２月９日 

（水）  

照井  明子  

（無会派） 

１ 学校統合問題について 

２ 岩手中部ごみ焼却施設について 

３ 子供の健やかな発達保障について 

 


